

# *Boxeo y tiro elevan a Cuba en medallero en Lima-2015*

---



La Habana, 2 ago (JIT) Cuatro oros en boxeo y otro en tiro hicieron que Cuba mejorara su cosecha de medallas y su posición en los Juegos Panamericanos de Lima-2019.

Ahora la Isla aparece en el quinto lugar, con 29 medallas (10-10-9).

En el cierre de la primera cartelera final del boxeo, Dainier Peró, en más de 91 kilogramos, debutó como campeón en Juegos Panamericanos, lo que representó la cuarta dorada para Cuba al vencer al colombiano Cristian Salcedo.

El monarca olímpico y mundial Julio César la Cruz, de los 81 kg, aportó a la Isla la tercera corona en boxeo al imponer su particular estilo sobre el brasileño Keno Machado.

Para el guerrero antillano es su tercera ocasión en lo más alto del podio en este tipo de juegos desde que escaló en Guadalajara 2011.

En un cerrado combate el welter Roniel Iglesias, dos veces medallista olímpico, doblegó al dominicano Rohan Polaco y fue el que conquistó el segundo título de Cuba en este cartel.

Antes, el tricampeón del mundo Lázaro Álvarez abrió la ruta victoriosa al derrotar en duelo de revancha y con una actuación de lujo al dominicano Leonel de los Santos de la división de los 60 kilogramos.

De esta forma repitió sus triunfos en Guadalajara 2011 y Toronto 2015.

En los 52 kg, su compatriota Yosbany Veitía tuvo que conformarse con la de plata al ser superado por el dominicano Rodrigo Marte, quien impuso su ritmo de pelea, impetuoso especialmente en el último asalto de la apertura de este cartel de finales.

En el tiro, Jorge Félix Álvarez ganó la sexta medalla de oro de la delegación cubana, al sumar 28 puntos en la final de la Pistola Tiro Rápido. Álvarez fue secundado por el campeón olímpico Leuris Pupo, quien finalizó con 26 unidades. El podio lo completó el peruano Marko Carrillo. Con este resultado Jorge Félix Álvarez consiguió la clasificación olímpica.

Las tiradoras Dianelys Pérez y Eglys de la Cruz no pudieron clasificar entre las ocho finalistas del Rifle de Aire a 10 metros. Dianelys concluyó en décimo lugar con 618,1 puntos, bien cerca de la última clasificada, la argentina Fernanda María Russo, quien sumó 618,7 puntos. [Eglys quedó en el puesto 19 con una tirada de 610,4 puntos.](#)

Osleni Guerrero y Leodannis Martínez no pudieron avanzar para luchar por el oro y debieron conformarse con la de bronce, pues los canadienses Nyl Yakura y Jason Ho-Shue ganaron en una de las semifinales 2-0 (23-21, 21-15) de la modalidad de dobles masculino.

En la cita de Toronto 2015, Cuba igual concluyó con un metal de ese color, precisamente ganado por El Guerrero en la prueba individual. Esta vez compartió con su compañero aparecer en el medallero histórico de estas citas.

La otra semifinal correspondió a los estadounidenses Phillip y Ryan Chew al superar a los brasileños Fabricio y Francielton Farías 2-1 (20-22, 21-13, 21-17).

Cuba detuvo el ímpetu de Puerto Rico y lo rindió 3-0 (25-18, 25-19, 25-27,25-20) para conseguir su primera victoria y mantener las esperanzas de clasificar por el grupo eliminatorio A del torneo masculino de voleibol.

Encabezaron la ofensiva Osniel Mergarejo y Miguel Ángel López (14), Armando León y Roamy Alonso (13) y Liván Osorio (12), en tanto por los boricuas consiguieron doble dígitos Pablo Guzmán (14), Sequiel Sánchez (13) y Jonathan Rodríguez (10).

Ambos equipos estuvieron casi parejos en ataque (47-48) y en servicio (3-2), en tanto los cubanos fueron mucho más efectivos en el bloqueo (17-8) y cometieron menos errores no forzados (26-33).

El próximo compromiso de Cuba será contra Perú el 2 de agosto en el Polideportivo de la localidad costera El Callao, donde los anfitriones cayeron hoy contra los argentinos, ganadores en parciales continuos de 25-16, 27-25, 26-24.

El novel Laydel Domínguez terminó en el duodécimo peldaño con discreta puntuación de 309.30 en la final del trampolín de un metro.

La dorada fue para el mexicano Juan Celaya (435.60), quien relegó al segundo puesto al jamaicano Yonan Knight-Widsom (429.90) y al tercero al estadounidense Andrew Capobianco (411.25).

Otro cubano, Angello Alcebo no pudo avanzar a esa última ronda al quedar en el puesto 14 con 274,50 puntos.

La cuarteta femenina integrada por Yumari González, Iraida García, Iraidis Cervantes y Heidy Praderas terminó quinta en los cuatro mil metros persecución individual con tiempo de 4:47.309 minutos, con el que no pudo acceder a la disputa de medallas en la jornada de este viernes. Por oro Estados Unidos y Canadá, y en pos del bronce México y Colombia.

En la mañana, en la fase clasificatoria, las antillanas fueron sextas al cronometrar 4:51:742 y durante la cual las estadounidenses marcaron 4:28:186, el mejor de las ocho escuadras en concurso.

Por su parte Yans Carlos Arias se ubicó noveno en el ómnium, cuatro eventos en una misma jornada. El experimentado pistero finalizó en este orden sexto en Scratch, noveno en Tempo Race, séptimo en Eliminación y oncenno en la Carrera por Puntos para acumular 85 unidades.

El campeón en esta agotadora prueba fue el estadounidense Daniel Holloway (181), escoltado por el mexicano Ignacia Prado (168) y el chileno Felipe Peñaloza (166).

La selección masculina de hockey sobre césped cedió en su segunda presentación ante Chile con pizarra de 0-4. Los goles por el equipo ganador fueron anotados por Nicolás Renz (2), Fernando Renz y Sven Thomas Richter.

Cuba sufrió el segundo revés en el torneo masculino de balonmano cuando Estados Unidos se impuso 26-25 en un reñido desafío que concluyó en la primera parte en un abrazo a 14 y en la otro 12-11 decidido en el último segundo del duelo.

Esta es la segunda derrota de los antillanos, quienes ayer sucumbieron frente a Chile 28-38 en el grupo A de la ronda preliminar, mientras en el B hoy México venció a Puerto Rico 24-19.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197838-boxeo-y-tiro-elevan-a-cuba-en-medallero-en-lima-2015>



**Radio Habana Cuba**